

Rencontres Venez et Voyez : des témoignages

Nathalie, une « recommençante » venue pour fortifier sa foi a participé à la première réunion dans un groupe où nous étions 15 participants et 3 animateurs, commencé la veille du 1er confinement.

A la fin du confinement, nous avons repris le parcours Venez et Voyez, nous nous sommes retrouvés 6 dont Nathalie.

Et voici son ressenti :

« J'ai particulièrement apprécié les 2 rencontres avec moins de monde, trouvant l'ambiance plus chaleureuse. J'ai apprécié la gentillesse des animateurs et leur écoute, et le fait de découvrir les autres personnes.

« Ce parcours est une belle aventure. Les exposés de la foi m'ont apporté des réponses aux questions que je pouvais me poser. J'ai beaucoup aimé entendre les témoignages de personnes qui avaient, un jour, découvert la présence de l'Esprit Saint dans leur vie. C'était très touchant.

Pendant le temps de prière, j'ai senti la présence de Dieu près de moi.

Entre les 3 rencontres, j'ai découvert de jolis contes, pleins de richesses, que j'ai aimé partager autour de moi.

Ce parcours m'a permis de découvrir l'Esprit saint et son action dans ma vie au quotidien.

Un de mes beaux souvenirs, après ces rencontres, a été de me réveiller avec le désir de prier. »

Amandine est une maman qui a suivi le parcours de Venez et Voyez pour préparer le baptême de ses enfants. Elle a commencé le parcours à la 2ème réunion. Voici son témoignage.

« A l'issue de ces rencontres, je peux dire que j'ai particulièrement apprécié l'accueil, la générosité et le partage. Je me suis sentie à l'aise rapidement grâce aux animateurs. J'ai beaucoup aimé les temps d'échange de notre petit groupe et sa cohésion au cours de ces soirées, ainsi que les témoignages de paroissiens pour leur côté enrichissant. Le temps de prière, par son recueillement, m'a apporté beaucoup de sérénité.

Après chaque rencontre, j'ai pris le temps de réfléchir au sujet du jour, de me poser les bonnes questions, d'être introspective. Le fait d'être en petit groupe était vraiment très agréable. »